

PLN UIW Sumbar Bakal Gelar Touring Motor Listrik

Afrizal - SUMBAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 6, 2022 - 14:31



SUMBAR – PLN Unit Induk Wilayah (UIW) Sumatra Barat (Sumbar) bakal menggelar touring dengan motor listrik.

Hal itu menindaklanjuti terbitnya Surat Edaran (SE) Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah Nomor 671/453/EKTL/DESDM-2022 tentang Penggunaan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KLBB) dan Kompor Induksi di Sumbar.

Rencana touring tersebut dibahas General Manager PLN UIW Sumbar, Toni Wahyu Wibowo saat menyambangi rumah Wakil Gubernur (Wagub) Sumbar, Audy Joinaldy, Rabu (6/7/2022).

Pada kesempatan itu, Toni mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumbar atas dukungan terhadap program transisi menuju energi bersih dengan terbitnya SE Gubernur tersebut.

“Kami juga meminta dukungan dari Pak Wagub untuk tindak lanjut SE ini. Salah satunya dalam acara touring motor listrik yang akan digelar pada akhir bulan ini,” ujarnya dalam relis yang diterima

Dia menjelaskan, saat ini PLN sedang fokus dalam meningkatkan kualitas layanan sekaligus mendorong electrifying lifestyle kepada pelanggan.

Program electrifying lifestyle sendiri merupakan sebuah gaya hidup baru dengan menggunakan peralatan serba elektrik. Salah satunya dengan mendorong masyarakat beralih menggunakan kompor listrik atau induksi dan kendaraan listrik.

Tujuannya, agar masyarakat makin produktif dan melek terhadap energi bersih dan ramah lingkungan.

“PLN terus mengencarkan sosialisasi terhadap electrifying lifestyle, dengan tujuan mengedukasi masyarakat, serta menyampaikan program dan layanan perusahaan dengan terus mengedepankan improvemen,” ungkapnya.

Audy menyatakan dukungan dan menyambut baik rencana touring motor listrik PLN UIW Sumbar. Dia juga akan mengarahkan seluruh pimpinan kepala daerah kabupaten/kota se-sumbar dan forum komunikasi pimpinan daerah (Forkompinda) untuk mengikuti kegiatan ini.

“Terbitnya SE ini merupakan dukungan kongkrit Pemprov Sumbar tentang program kendaraan bermotor listrik berbasis baterai untuk transportasi jalan. Semoga dengan imbauan ini dapat memacu semangat seluruh lapisan masyarakat untuk bertransformasi ke KLBB dan kompor induksi dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari,” ujarnya.

“Ke depan kami akan mengajak jajaran Forkopimda untuk beralih menggunakan kendaraan listrik yang hemat dan ramah lingkungan, sehingga dapat meningkatkan kualitas udara bersih dan menurunkan emisi gas rumah kaca,” ungkap Audy. (**)